



Un hombre fallece al desprenderse parte de un olmo cuando paseaba por Vallecas

En junio, un hombre de 38 años murió en el Retiro al caerle una rama encima

Declaraciones Secretario Organización CCOO Ayuntamiento <https://docs.google.com/file/d/0B5X7Wv2zpnpcWjV4Y3NaeUFVUjQ/edit>

*Pensar que es casualidad o mala suerte es imposible. Es una falta clara de mantenimiento del arbolado.*

*Mientras tanto el Ayuntamiento de Madrid la única medida que ha tomado hasta ahora ha sido crear un "comité de sabios" para estudiar el problema.*

La oposición (PSM, IU y UPyD) ha denunciado los ajustes presupuestarios en el área de Medio Ambiente y la contratación de empresas privadas para hacer, desde el año pasado, las labores que venían realizando los jardineros municipales.

Estos circunscriben ahora su labor principalmente a El Retiro, donde se produjeron los primeros incidentes. La zona donde falleció anoche un hombre está bajo el cuidado de una de las contratistas municipales (FCC).

[Ver noticia completa en el pais.com](#)